



## **Das Hobby zum Beruf machen!**

Sie wollen sich beruflich neu orientieren?

Dann haben Sie die Möglichkeit, sich im Verein impuls in Bremen professionell ausbilden zu lassen.

impuls bietet in der staatlich anerkannten Fachschule eine Ausbildung zur Gymnastik- und Tanzpädagogen/in mit dem Schwerpunkt Bewegungstherapie an. Diese steht für ein modernes Berufsbild für aktive Menschen!

Unterrichtsschwerpunkte sind: Prävention, Rehabilitation, Bewegungstherapie und Bewegung mit Musik. Die theoretischen Grundlagen beinhalten Medizin, Psychologie, Pädagogik und stehen mit den praktischen Fächern Gymnastik, Körperarbeit, Gesundheitssport und Tanz in enger Verknüpfung.

Die Vermittlung an diverse Zielgruppen findet im Rahmen von Lehrproben an der Schule und in mehreren Praktika statt. Arbeitsmöglichkeiten erhalten Sie nach der Ausbildung im Gesundheitssport der Vereine, im Sozialen Bereich, in Schulen und Kliniken.

**Der nächste Ausbildungsbeginn ist am 04. September 2017**

Die schulische Ausbildung an der Fachschule dauert zwei Jahre und schließt mit einer staatlichen Prüfung ab. Die staatlich anerkannte Fachschule für Gymnastik, Tanz und Bewegungstherapie Bremen ist nach AZAV zertifiziert und damit berechtigt, Bildungsgutscheine anzunehmen.

Fördermöglichkeiten und Bildungsgutscheine werden bundesweit von Ihrer zuständigen Agentur für Arbeit oder dem Job Center vergeben. Rentenversicherungsträger bieten Ihnen auch, unter bestimmten Voraussetzungen, eine Finanzierungsmöglichkeit an. Außerdem, kann zur finanziellen Umsetzung Meister Bafög und ein weiterer Bildungskredit in Anspruch genommen werden. Die nötigen Auskünfte erhalten Sie bei Ihren zuständigen Trägern.

Weitere Informationen finden Sie unter:

[www.impuls-bremen.de](http://www.impuls-bremen.de) / [www.facebook.com/impuls.verein](https://www.facebook.com/impuls.verein)

Anmeldung Fachschule und Berufsfachschule

Tel. (+49) 0421/ 441 999

Fax. (+49) 0421/ 498 60 48

E-Mail: [schule@impuls-bremen.de](mailto:schule@impuls-bremen.de)